



Invitation presse

Vendredi 25 novembre 2022

Grenoble agit contre le sida !

Lundi 28 novembre à 13h00

► **Locaux de l'association Tempo, 13 rue Gay Lussac**

En présence de

- **Eric Piolle**, Maire de Grenoble
- **Laura Pfister**, Adjointe à l'Égalité des Droits
- Un-e représentant-e de l'**association Tempo**
- Un-e représentant-e de l'**association AIDES**
- Un-e représentant-e de l'**association SOS Homophobie**
- Un-e représentant-e de l'**association SIDA Info Service**



La Journée mondiale de lutte contre le sida aura lieu le jeudi 1er décembre. A cette occasion et comme chaque année depuis 2015, la Ville de Grenoble lance une grande campagne de communication pour soutenir la lutte contre les discriminations des personnes séropositives et mettre fin à l'épidémie. Elle va également signer la Charte des Villes engagées contre le Sida, renouvelée cette année.

Environ 1000 personnes sont reconnues séropositives à Grenoble et à l'échelle de l'Isère, on estime qu'une personne par semaine découvre qu'elle est séropositive. Afin de lutter contre ce fléau, pour cette édition 2022, plusieurs actions de sensibilisation sont organisées sur le territoire.

- Le Palais des sports sera illuminé du 28 au 30 novembre.
- Les bulles de Grenoble seront décorées avec des rubans rouges à partir du 28 novembre.
- Un visuel a été créé pour l'occasion, affiché dans la ville, sur les écrans de la Ville, sur les écrans du réseau TAG et sur les réseaux sociaux entre le 16 novembre et le 1^{er} décembre.
- Un stand des associations (Aides, Sida Info Service, Tempo, COREVIH, SOS Homophobie) sera présent sur le marché de Noël le 3 décembre afin de sensibiliser aux autotests de dépistage et aux outils de prévention.

Fresque de sensibilisation sur le mur de la piscine Jean Bron, label «Ville engagée contre le sida», signature de la Charte «Vers des Alpes sans sida», remise d'un livre blanc sur la santé sexuelle au Maire, actions d'aller-vers par des travailleur-ses pair-es en Réduction des risque en milieu festif, organisation de séminaires sur la santé et les discriminations, accueil du 22^e Congrès de la Société Française de Lutte contre le Sida, Appel de Grenoble remis au Ministre de la Santé, subventions aux associations... Depuis plusieurs années, Grenoble s'engage dans la lutte contre le sida et la sensibilisation de ses habitant-es.